



“Me están subestimando”: Fernández Noroña habló sobre su candidatura para ser presidente en 2024



Mientras [Claudia Sheinbaum](#) recorre algunos estados de la República Mexicana en plena gestión como [Jefa de Gobierno de la Ciudad de México](#), desde el Congreso de la Unión emerge una figura popular para intentar arrebatar la candidatura de la *Cuarta Transformación* en las próximas elecciones presidenciales de 2024, donde en primera instancia aparecen nombres como **Marcelo Ebrard**, la propia **Sheinbaum** o **Ricardo Monreal**.

[Gerardo Fernández Noroña](#), diputado federal del **Partido del Trabajo** (PT), es quien ha vuelto a levantar la mano, pues al interior del **Senado de la República** ofreció unas breves declaraciones para algunos periodistas, donde destacó el fragmento grabado por Laura Bruges, en el que afirmó que lo están “subestimando” respecto a su candidatura.

De acuerdo con el legislador, también vinculado con **Movimiento Regeneración Nacional** (Morena) por coalición, es capaz de derrotar a todos sus rivales por impulso del pueblo de México, quienes lo pondrían en las urnas sobre nombres como los mencionados anteriormente.